

Bolivia reporta cero casos de sarampión



La Paz, 9 ago (RHC) El ministerio de Salud de Bolivia informó que el país reporta hasta cero casos de sarampión, pese a la presencia de esa enfermedad en naciones vecinas como Argentina y Brasil.

El responsable del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) de esa cartera de Estado, Julio Sumi, anunció que en Bolivia el gobierno realizó acciones como el suministro de la vacuna SRP (sarampión, rubéola y parotiditis) y la SR (sarampión, rubéola) de forma gratuita, y la activación del Plan de Vigilancia Epidemiológica.

Según el funcionario, en ese país andino la vigilancia epidemiológica es activa, por tanto, cada semana descartan casos sospechosos.

Para evitar el reingreso de la enfermedad se puso en marcha un plan técnico, especialmente en aeropuertos y puntos de entrada fronterizos. Cada caso sospechoso es evaluado durante cinco días en laboratorio; además se realiza un seguimiento a la familia, precisó.

Entre enero a junio de 2018, el ministerio de Salud de Bolivia vacunó con las dosis SRP a 155 mil 483 niños menores de cinco años.

Paralelamente se inmunizó con la dosis SR a grupos de riesgo que trabajan en aeropuertos, terminales, hospitales, cuarteles, migración y hotelería, entre otros.

En cada departamento se encuentran brigadas, que van casa por casa para vacunar a los menores de forma gratuita; las dosis también están dispuestas en los establecimientos de primer nivel, concluyó la autoridad.

El Ejecutivo boliviano invirtió más de 5,2 millones de bolivianos (más de 748 mil dólares) en la adquisición de las dosis y jeringas para la gestión de 2018. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/168591-bolivia-reporta-cero-casos-de-sarampion>



Radio Habana Cuba